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TRI¡.rscnlpcróN maoNrtoróHrcA RESUMTDA oe le sesróN EXTRAoRDINARIA DE coNcEJo
MUNICIPAL DE FECHA 1O DE JUNIO DE 2OI6

En la ciudad de Pedro V¡cente Maldonado, cantón del mismo nombre, prov¡nc¡a de Pichincha, a los diez
dfas del mes de junio del año dos mil d¡ec¡sé¡s, siendo las d¡ez horas con d¡ez minutos, se da inicio a la
presente Ses¡ón Extraord¡nar¡a del Legislativo del Gobierno Autónomo Descentral¡zado Municipal del
Cantón Pedro V¡cente Maldonado, pres¡d¡da por el lng. Fabrisio Ambuludí Bustamante, en su calidad de
Alcalde; actúa como Secretar¡o General el Ab. Ja¡me Paul Polo Guerrero; encontrándose presente
además la Prof.Oscar Gazón, Director de Responsabil¡dad Soc¡al, Cultura y Comun¡cación;
El Señor Alcalde: da la bienven¡da a los presentes y dispone que por Secretaria se de lectura a la

10 convocatoria:
11 El Socretarlo General: Por d¡spos¡c¡ón de la máxima autor¡dad Eiecut¡va del cantón, conforme lo
72 disponen los Arts. 319 y 60 literal c) del Código Orgánico de Organ¡zac¡ón Territor¡al Autonomfa y
13 Descentralizac¡ón y el Art. 20 del Orgánico Funcional del Concejo Municipal de Pedro V¡cente
74 Maldonado, me perm¡to convoc¿¡r a Ses¡ón Extraord¡na¡ia de Conceio Municipal, para el día viernes 10
15 de junio del 2016, a partir de las 10H00, en la Sala de Sesiones de la Municipalidad, con la f¡nalidad de
16 tratar el siguiente Orden del Dfa:
17 1.- Constatac¡ón del quórum
18 2.- lnstalación de la sesión por parte del Señor Alcalde.
19 3.-Anális¡s y Aprobación del Acta Nro. 11, correspondiente a Ses¡ón Extraord¡naria de Concejo Municipal
20 de fecha 29 de abr¡l de 2016.
27 4.-Anál¡sis y Aprobación del Acta Nro. 12, correspondiente á Ses¡ón Extraord¡naria de Concejo Munic¡pal
22 de fecha 6 de mayo de 2016.
23 5.- Análisis y Aprobación del pddido de legalización y escriturac¡ón del b¡en mostrenco signado con el
24 número 12, ubicado en Centro Poblado del Rec¡nto Simón Bolfvár, en posesión de los conyugues señor
25 Manuel Jácome y señora Elva Villa.
28 6.- Análisis y Aprobación de la Programac¡ón de las activ¡dades culturales que se tiene prev¡sto realizar
27 el mes de junio de 2016.
28 7.- Clausura de la Sesión.
29 El Señor Alcalde: dispone que como pr¡mer punto del orden del dfa se constate el quórum respectivo;
30 El Secretarlo Goneral: Se procede a consiatar el quórum:
31 Concejala Ma¡ra Agu¡lar, ausente;
32 V¡cealcaldeJhoon Correa, ausente;
33 Concejal Carlos Ga¡bor, presente;
34 Concejal Javier Jaramillo, presente;
35 Concejal Armando Mena, presente;
35 Alcalde Fabrisio Ambuludl, presente;
37 Secreta¡io General: se encuentran presentes tres (3) de los cinco (5) Concejales, por tanto, contamos
38 con Quórum para ¡nstalar la sesión;
39 El Señor Alcalde: s¡gu¡ente punto del orden del dfa;
40 Socretario Gsnor¡l: SEGUNDO PUNTO.- 2.- /nsta lac¡ón de la sesión por pafte del Señor Alcalde.
41 El Seño¡ Alcalde: agradecerles la presenc¡a a todos Ustedes, se ha convocado a la presente ses¡ón
42 conforme lo que dispone el COOTAD y el Orgánico Func¡onal del Concejo Mun¡c¡pal, para tratar los
43 puntos que han sidg enunciedos, sol¡citarles que las ¡nteÍvenc¡ones que hagamos sean con respeto que

44 todos nos merecemos, con la altura que nos caracter¡za; con estas considerac¡ones queda instalada la
45 presente ses¡ón.
46 Secrotario General: TERCER PUNTO.-3.- Análisis y AprobaQión del Acta Nro. 11, conespond¡ente a
47 Sosión Extraord¡naria de Concejo Mtln¡c¡pal de techa 29 de abril de 2016.
48 El Señor Alcaldo: señores Concelales está a considerac¡ón de ustedes el Acta, si tiene alguna
49 observac¡ón para que la hagan, caso contrario proceder a aprobarla;
50 Se concede ol uso de la palabra al Concelal Jav¡sr Jaramlllo, quien expresando sus saludos a todos
51 los presentes manifiesta: en la página 4 lfnea 32 d¡ce: 'en que aéreas' y debe decir: 'en qué áreas", eñ

52 la pág¡na 5 lfnea 28 cambiar la palabra "accedió" por 'acaeció' y este m¡smo enor está en la página \
53 llnea 17, en la pág¡na 6linea 27 cambiar la palabra 'riego' por'riesgo', en la misma pág¡na lfnea lQI
54 cambiar la palabra "protegef por'protegen' hasta aquf mis observaciones; §
55 Secrota¡¡o G€nerel: procedemos a tomar votac¡ón de acuerdo al punto del orden del día;
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. Concejal Carlos Ga¡bor, a favor;

. Concejal Javier Jaramillo, a favor;

. Concejal Armando Mena, a favor;

. Alcalde Fabr¡s¡o Ambuludf , a favor;
Se contabil¡zan cuatro (4) votos a favor;
RESOLUCIÓN NO. 045-SG-GADMPVM.2O16. POR MAYORfA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.
11, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL OE FECHA 29
DE ABRIL DE 20I6.
Secretario ceneral: CUARTO PUNTO.- 4.- Análisis y Aprobac¡ón del Acta Nro. 12, conespondiente a
Sesión Extraord¡naria de Concejo Mun¡c¡pal de fecha 6 de mayo de 2016.
El Señor Alcalde: de igual forma señores Conceiales está a cons¡deración de Ustedes el Acta, s¡ no hay
observaciones Señor Secretario proceda con la votación;
Se concede el uso de la palabra al Conce¡al Javier Jaramillo, quien manifiesta: en la página 3 lfnea
38 cambiar la palabra "afectas" por'afectadas", en la página 4lfnea 5le falta la tilde a la palabra "seria",
hasta ahi las observaciones;

77 Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de acuerdo al punto del orden del dfa:
18 Concejal Carlos Gaibor, a favor;
19 Concejal Jav¡er Jaram¡llo, a favor,
20 Concejal Armando Mena, voto salvado;
27 Alcalde Fabr¡sio Ambuludl, a favor;
22 Se contabilizan tres (3) votos a favor y un (1)voto salvado:
23 RESOLUCIÓN NO. 046-SG.GADMPVM-20I6. POR MAYORÍA,- EL PLENO DEL LEGISLATIVO
24 MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL ACTA NRO.
25 ,I2, CORRESPONDIENTE A SESIÓN EXTRAORDINARIA DE CONCEJO MUNICIPAL DE FECHA 6
26 DE MAYO DE 2016.
27 Secretario General: QUINTO PUNTO.- 5.- Análisis y Aprobación del pedido de legal¡zación y
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escituración del bien mostrenco signado con el número 12, ubicado en Centro Poblado del Rec¡nto
Simón Bollvar, en posesión de los conyugues señor Manuel Jácome y señora Elva Villa.
El Señor Alcalde: señores Conceiales tienen en sus manos el ¡nforme de la comis¡ón y la petición de los
mencionados señores, queda a consideración de ustedes;
Se concede el uso de la palabra al Concejal Armando Mena, quien expresando sus saludos a todos
los presentes manifiesta: amparados en lo que dice claramente la Ordenanza de b¡enes inmuebles
vacantes o mostrencos y contando con el informe de la respectiva comisión, elevo a moción para que se
apruebe este punto del orden del dfa,
Los Conce¡ales Jav¡er Jaramlllo y Carlo8 Ga¡bor, apoyan la moción presentada por el Concejal
Armando Mena;
El Señor Alcalde: antes de pasar a la votación, por comentarles, al Centro Poblado Simón Bolivar, se lo
está fortaleciendo ya que como conocemos, ex¡sten solo las viviendas que están en la vla y las que
están hacia la m¡na; se ha conversado con los moradores para realizar una posible expropiac¡ón de unas
dos hectáreas para la creación de una área comunal que será utilizada por sus habitantes, ya que no
cuentan con un espacio asl, incluso el lugar donde se encuentra la iglesia no está legalizado, ese es
nuestro compromiso con la gente de este sector, con lo mencionado señor Secretario proceda a tomar
votación de la moción presentada;
Secretarlo General: procedemos a tomar votac¡ón de la moción presentada por el Concejal Armando
Mena que cuenta con respaldo de los Conceiales Carlos Gaibor y Javier Jaramillo:
. Concejal Carlos Gaibor, a favor;
. Concejal Javier Jaramillo, a favor;
. Concejal Armando Mena, a favor;

Alcalde Fabris¡o Ambuludf , a favor;
Se contabilizan cuatro (4) votos a favor;
RESOLUCION NO. O4T.SG.GADMPVM-2016. POR MAYORIA.. EL PLENO DEL LEGISLATIVO
MUNICIPAL DEL CANTÓN PEDRO VICENTE MALDONADO RESUELVE APROBAR EL PEDIDO DE\
LEGALTZACTÓN y ESCRTTURACTÓN DEL BIEN MOSTRENCO S|GNADO CON EL HOneno rq,\
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UBICADO EN CENTRO POBLADO DEL RECINTO SIMÓN BOLíVAR, EN POSESIÓN DE LOS
CONYUGUES SEÑOR MANUEL JACOME Y SEÑORA ELVA VILLA.
Secretario General: SEXTO PUNTO.- 6.- Anál¡s¡s y Aprobación de la Programac¡ón de las act¡v¡dades
culturales que se t¡ene prev¡sto real¡zar el mes de jun¡o de 2016.
El Señor Alcalde: señores Concejales en la sesión anterior se resolvió suspender las actividades
culturales del mes de jun¡o a excepc¡ón de c¡ertas programaciones para lo cual habfa que real¡zar un
presupuesto para que se lleven a cabo las act¡vidades que ya ustedes aprobaron en la ses¡ón anterior,
por esta razón se p¡d¡ó al D¡rector de Responsab¡l¡dad Social elabore el respectivo presupuesto para que
sea tratada en ses¡ón de Comis¡ón, pero me man¡festaron que solo debe contar con la autorizac¡ón de
Concejo, las act¡vidades a real¡zarse son: la f¡rma de los convenios con el Concejo Provinc¡al de
P¡chincha, Ias Ol¡mpiadas Especiales y la m¡sa en honor a los fallecidos en el terremoto ocurr¡do el 16 de
abril de 2016;
Secretario Goneral: en la propuesta que presento el Director Oscar Garzón anter¡ormenle sugerfa
algunos camb¡os que con ant¡c¡pac¡ón se les ¡nformo a los señores Concejales, a Usted no se le h¡zo
llegar señor Alcalde, no obstante, le presento en este momento para que los conozca cual ha sido la
modificac¡ón real¡zadai
So concede el uso de la palabra al Conce¡al Javier Jaramillo, qu¡en man¡f¡esla: qu¡ero hacer unas
sugerenc¡as con respecto al presupuesto para que de ser necesar¡o pues lo acojan los compañeros
m¡embros del Concejo, uno de los cambios es la implementación de refrigerios por 180 dólares de lo cual
estoy de acuerdo; en la otra parte lo que es Ol¡mpiadas Espec¡ales le cambian 2800 lo que es refr¡ger¡os
y 200 dólares para transporte para los part¡c¡pantes, que quedarfa de 3000 mil dólares, el cual tamb¡én
estoy de acuerdo; s¡n embargo en el monto de refr¡gerios para los asistentes a la m¡sa en memor¡a de los
fallec¡dos me parece que el valor es muy alto esta por los 5500 dólares, yo creo que anal¡zando un poco
el aforo que tiene la ¡glesia, creo que es un aforo máx¡mo entre unas 500 personas y al tratarse de un
refriger¡o le calcularlamos a 1 dólar por persona, entonces estarfamos hablando de 500 dólare§, pero en
sl existen más personas que acuden al evento en las afueras de la ¡gles¡a, querfa sugerir que se deje en
1000 dólares, con esto quedaria con un presupuesto total de 5680 dólares, ya no de no de los 10050
dólares que es la propuesta de la D¡rección de Responsabilidad Social, esa es mi sugerencia esperando
que sea acog¡da por los miembros del Concejo;
El Señor Alcalde: Profesor Gazón queremos que nos explique en qué se va a gastar el presupuesto
establecido en su propuesta;
El Dlrector de ResponEab¡lidad Soc¡al: el valor para cada refrigerio se contempló en un $ 1.50, de ahi
tamb¡én se habla pensado en contratar una banda de pueblo para amenizar la noche y juegos
pirotécnicosj como refr¡gerio está planeado dar una taza de café y un sanduche de jamón y queso, el s
sánduche está a 1 dólar y la beb¡da de cincuenta centavos; hay que tomar en cuenta lo que cobra la
banda, tamb¡én la alimentación de sus ¡ntegrantes;
El Señor Alcalde: el señor Concejal hacia un anál¡s¡s de que aproximadamente asist¡rán unas 1000
personas, calcular el refr¡gerio para este número de peÍsonas, sumarle lo que cuesta la banda de pueblo
que son alrededor de $ 750.00 y los juegos p¡rotécn¡cos que no pasaran de $ 800.00, dan un total de g
3050,00;
El D¡rector de Responsabll¡dad Soc¡al: entonces lo hacemos por $ 3050.00
El Señor Alcaldo: ahora, s¡ gastamos menos no hay problema;
El Concejal Javier Jaram¡llo: la m¡sa és por los fallecidos, es un acto que llama a la reflex¡ón, no sé qué
tan conven¡ente serfa contratar la banda de pueblo y los juegos p¡rotécn¡cos;
El Señor Alcalde: hay que tomar en cuenta que también se celebra la fiesta de San Pedro y San Pablo,
es una fiesta rel¡giosa, tamb¡én la m¡sa es por eso, entonces que d¡cen compañeros Concejales están de
acuerdo con eso:
Se concede el uso de la palabra al Concojal Carlos Gaibor, quien expresando su saludo a los
presentes manif¡esta: solo por puntual¡zar algo en lo que tiene que ver con la firma de convenios, en la
com¡s¡ón habfamos conversado con la funcionaria del Conse.io Provincial encargada y se dro que el
municipio se comprometfa a fac¡litar la amplificación y ellos se encargarlan de los refr¡ger¡os y aquf en le
propuesta consta como que el mun¡c¡pio los asume los refrigerios también; \
El Director de ResponEabilidad Soc¡al: s¡ pero ellos ofrecen refrigerios solo para 60 personas, eso ha¡\
hablado con Don Jhoon; X
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1 El Concejal Carlos Gaibor: lo que ella menc¡onaba es para el evento de lanzamiento de los proyectos,
2 ahÍ era donde habrÍa la presentac¡ón de art¡stas;
3 El D¡rector de Responsabilidad Soc¡al: si, Concejal pero se hizo un cambio y se quedo en que el
4 lanzam¡ento y firma de convenios seria en un mismo dfa para asf también economizar recursos y la
5 fecha para realizar esta act¡vidad quedo para el dfa jueves 16 de ,unio de 2016;
6 El Señor Alcalde: si, y si va haber presentac¡ón de artistas se tiene que ver una amplif¡cación más
7 completai
8 El Director de Responsabilidad Social: si señor Alcalde para este evento se h¡zo esta contratación de
9 acuerdo a lo que pedfa el Conceio Prov¡ncial;

10 El Concejal Carlos Gaibor: por lo menc¡onado por el D¡rector de Responsabilidad Social nos damos
1l cuenta de que el municipio ya aporta con una amplificac¡ón de 1500 dólares y aparte tener que colaborar
72 con refriger¡os, creo que más bien eso le corresponde al Concejo Prov¡ncial, ese deberfa ser su aporte
13 en este evento:
14 El Director de Responsab¡l¡dad Social: si Concejal pero hay que tomar en cuenta que va a haber la
15 presentación de un grupo de danza y contaremos la presencia de los estud¡antes de las diferentes
16 ¡nstituc¡ones:
t7 El Señor Alcalde: el Concejo Provincial va a proveer de los refriger¡os a los estud¡antes y tomemos en
18 cuenta de que son bastantes estudiantes, por e§o.es que nosotros tamb¡én tomamos en cuenla dentro
19 del presupuesto este valor para refriger¡osi
20 El Concejal Ca¡los Gaibor: bueno ya que se ha tomado en cuenta este valor ahora lo que debemos
27 hacer es resolverlo, a diferencia de las olimpiadas qspeciales que estoy totalmente de acuerdo, incluso la
22 ley faculta el que ellos reciban la alimentac¡ón y lo'que sf qu¡ero recomendar a usted señor Alcalde y
23 señor D¡rectoÍ Oscar Garzón, es que el año anter¡er en el asunto de alimentación fue un desastre,
24 primero llego tarde, mal cocida, la carne cruda y los recipieñtes en que se mando la alimentación no son
25 los apropiados para ello, ya que la comodidad debe primar en todos los aspectos para bdas las
26 personas con discapacidad, por tal motivo espero que este año no vuelva a suceder lo mi¡mo; con
27 respecto a la misa en memoria de los fallecidos en el terremoto también muy de acuerdo con que se
Z8 realice, hay que tomar en cuenta lo mencionado por el Conceial Javier Jaramillo en cuanto al costo de
29 los refrigerios me parecla un poco elevado pero luego de la explicación dada por el Director de
30 Responsab¡lidad Social que el valor ¡ncluye el costo de la banda de pueblo y de los Juegos pirotécnicos
31 creo que está b¡en ya que la contratación de una banda y juegos p¡rotécnicos es una forma de alegrar un
32 poco el momento y también es un homenaie a San Pedro y San Pablo, por lo menc¡onado elevo a
33 moción para que se apruebe este punto del orden del dla;
34 Se concede el uso do la palabra al Conceral Armando illena, quien manifiesta: en la sesión anter¡or
35 en donde el pleno del Concejo decide suspender las f¡estas del mes de junio que son tradicionales en
36 nuestro Cantón, estoy totalmente de acuerdo ya que no podiamos estar nosotros en fiestas mientras
37 nuestros hermanos están de luto, consternados por el fallecimiento de muchas personas inclu¡dos tres
38 de nuestros coterráneos, en el tema de la firma de convenios con el Concejo Provincial, su delegada la
39 V¡ce prefectura la Dra. Marcela Costales ha pasado mucho tiempo organizando este proyecto donde
40 cada una de las cosas ella ha estado coordinando con nosotros a través del Director de Responsabil¡dad
47 Social Cultura y Comunicac¡ón, la finalidad de ellos es organizar un acto que retumbe, por eso se está
42 ¡nvitando a los estudiantes del bachillerato de los tres Cantones del Norocc¡dente de Pichincha, por este
43 motivo estoy de acuerdo con el presupuesto establecido; con relación a las olimpiadas especiales año
44 tras año se las ha venido real¡zando, es un dfa ded¡cado exclusivamente a ellos, pero también quiero
45 resaltar lo que d¡jo Carlos con respecto a la alimentación, pues aqul contamos con una asociación que
46 fue creada con el f¡n de dar servicio de al¡mentación; muy de acuerdo también con la realización de la
47 misa en memoria de los fallec¡dos en el terremoto, y tamb¡én creo oportuno señor Alcalde que se
48 recomiende al Padre haga alus¡ón en la misa de los tres amigos fallecidos que eran conocidos por todos
49 nosotros, con lo menc¡onado apoyo la moc¡ón presentada por el compañero Conceial;
50 El Señor Alcalde: bueno entonces el presupuesto total quedarfa en 7732, si no hay más ¡ntervenciones
51 y existiendo una moción presentada Señor Secretar¡o proceda con la votación;
52 Secretar¡o General: procedemos a tomar votación de la moción presentada por el Conce.ial Carlos
53 Ga¡bor, misma que acoge las observaciones realizadas por el señor Alcalde y los ediles en el presen§
54 debate y cuenta con respaldo de los Concejales Javier Jaramillo y Armando Mena \ \
55 Concejal Carlos Gaibor, a favor; {
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. Concejal Javier Jaramillo, a favor;

. ConcejalArmando Mena, a favor;
, Alcalde Fabrisio AmbuludÍ, a favor;
$e contabilizan cuatro (4) votos a favor;
lesoluclót¡ No. 048-sc-cADMpvu-20i6. poR MAyoRíA.- EL pLENo DEL LEGtsLATtvo
iluttlc¡pnl DEL cANTóN pEDRo vrcENTE MALDoNADo REsuELVE ApRoBAR LAs
ACTIVIDADES CULTURALES PREVISTAS PARA EL MES DE JUNIO DE 2016, CON LA
REDUCCIÓN EN EL PRESUPUESTO PARA LA MISA EN MEMoRIA DE LoS FALLEc¡DoS EN EL
TERREMOTO DE $ 5500.00 USD a $ 3050.00 USD.
Secretario Generat: SÉPflMO PUNTO.-2.- Clausura de /a Sesrón
El Señor Alcalde: agradecerles la presencia a todos Ustedes, sin más
clausurada la presente sesión

lng. Walter . Jaime Paul Polo Guerrero
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